

There are no translations available.

En alianza con la Organización canadiense, Friends of Ecuador, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, donó 50 camas hospitalarias para el Hospital San Carlos del cantón Marcelino Maridueña.

Cabe indicar, que este Hospital es administrado y regentado por el Ingenio San Carlos ISC, y sirve para atender la salud de la población de los cantones Marcelino Maridueña, Naranjito y Milagro, y sectores aledaños.

La entrega de las camas la realizó Dr. Werner Moeller, Director de la JBG al Ing. Mariano Gonzáles, Presidente del ingenio azucarero, que otorga múltiples beneficios a la población de este sector de la provincia del Guayas, lo acompañaron el Dr. Sonilel Pancham y Arnold Doobay, de Friends of Ecuador, el Ing. Ernesto Noboa, Ing. Oscar Orrantia, 1er vicedirector y ex director de la Junta, autoridades y personal del Ingenio San Carlos.

El Dr. Víctor Villao, Director Técnico del Hospital, resaltó que esta casa de salud con 60 años de creación brinda atención a un promedio de 60 pacientes diarios en las diferentes especialidades como gineco obstetricia, pediatría, medicina y cirugía general, laboratorio clínico, odontología, fisiatría y consulta externa.

El Dr. Moeller, al recibir una placa de reconocimiento de manos del Lic. Javier E. Marco, Gerente General del ISC, señaló que “la Junta de Beneficencia tiene una amplia visión de ayuda y ofrece su apoyo para extender su mano benefactora a todo el Ecuador, estamos preparados y sabemos cómo hacerlo y contamos con el apoyo de organismos internacionales que nos ayudan a lograrlo” señaló.

Mientras que el Ing. Gonzáles, destacó la sensibilidad de la JBG para irradiar su ayuda a la comunidad de Marcelino Maridueña y de todo el país. “compartimos la visión humanitaria de la JBG, ya que tenemos la misma afinidad del espíritu que anima a la JBG dispensando un servicio de salud, educación y social a nuestra comunidad” puntualizó, mientras agradeció por la donación recibida.

En la gráfica aparecen de izq. a der. Dr. Víctor Villao, Director del Hospital San Carlos; Ing. Oscar Orrantia Ex Director de la JBG; Arold Doobay de Friends of Ecuador, Dr. Werner Moeller, Director de la JBG; Dr. Sonilele Pancham; Ing. Mariano Gonzáles Presidente del ISC; Isabel Valdez, Coordinadora de donaciones de la JBG.

Lic. Javier. E. Marcos, Gerente General de ISC, entrega placa de reconocimiento al Dr. Werner Moeller.